

岩手県観光協会 だより



編集・発行

公益財団法人岩手県観光協会 担当：岩淵、昆野
〒020-0045

岩手県盛岡市盛岡駅西通 2-9-1 マリオス 3 階

TEL：019-651-0626 / FAX：019-651-0637

URL：http://www.iwatetabi.jp/

★観光客誘致説明会（東京・名古屋）開催

岩手県観光協会及びいわて観光キャンペーン推進協議会では、9月16日（水）東京（於：中野サンプラザ）、11月17日（火）名古屋（於：名古屋東急ホテル）の2会場において、平成27年度「岩手県観光客誘致説明会」を開催しました。

東京会場では、旅行会社18社41名・本県関係者41団体66名、計107名、名古屋会場では、同11社20名・35団体52名、計72名が参加、両会場とも、説明会では、本年7月に世界文化遺産に登録された「橋野鉄鉱山」をはじめ、県内各地の主な観光資源を紹介したほか、いわて観光キャンペーン推進協議会からは、秋冬期観光キャンペーンの概要、いわて国体、ラグビーワールドカップ2019の釜石開催などについて情報提供を行いました。

併せて、名古屋会場では、三陸観光プラットフォーム構築事務局より、震災から4年8カ月が経過した三陸沿岸各地の観光トピックスを紹介しました。引き続き開催した商談会では、両会場とも本県参加者が旅行会社のテーブルを回り、積極

的かつ熱心に商談を行ったほか、交流会では、「岩手まるごとおもてなし隊」によるステージパフォーマンスを披露するなど、参加旅行会社に対し、魅力ある岩手の観光資源をPRしました。



名古屋会場・商談会の様子

★修学旅行誘致説明会（大阪会場）開催

関西圏からの修学旅行の誘致拡大を図るため、12月2日（水）ホテル大阪ベイタワー（大阪市）において、岩手県修学旅行誘致説明会を開催し、来賓2団体2名、中・高等学校8校9名、旅行会社6社22名、岩手県側35団体60名、計93名が参加しました。

冒頭、当協会谷村邦久理事長が、本年7月に釜石市の橋野鉄鉱山が、平泉に次いで世界文化遺産に登録されたこと、世界最先端の加速器施設「国

際リニアコライダー」の実現を目指していることなどを紹介し、岩手県の観光資源の潜在力は大変大きなものがあると挨拶しました。

全体説明会では、宮古観光文化交流協会、学ぶ防災ガイド、元田久美子さんが、「次世代に語り継ぐ震災の記憶と防災意識」と題して、自分の命は自分で守ることが重要であると訴えました。

また、個別相談会・商談会では、岩手県側参加者が、各施設等の概要を説明し、情報交換会で交流を深め、盛会裏に終了しました。



個別相談会・商談会の様子

★おもてなし経営セミナー開催

平成27年12月1日、経済産業省が選出した「おもてなし企業選」の経営者2者を講師

にお迎えし、社員の連携・能力向上や地域・社会との関わりをテーマにご講演いただきました。

兵庫県神戸市の高級珍味製造卸会社（株）伍魚福社長山中勸氏は、「神戸で一番おもしろい会社を目指して」経営者としての試行錯誤」と題し、商品作り、POPを活用した売り場作りや社員の能力・意欲を高める仕組みなどの取組を紹介いただきました。

東京都墨田区の板金・プレス加工メーカー（株）浜野製作所社長浜野慶一氏は、「おもてなし経営・東京下町・町工場奮闘記」と題して、「お客様・スタッフ・地域」に感謝・還元する経営理念の基、産学連携・地域連携による技術開発やものづくりと観光を融合した職人体験などの取組を紹介いただきました。



セミナーの様子

★台湾専門家招請現地指導事業報告

10月19日(月)から23日(金)の5日間、台湾から旅行者、旅行情報などをブログで発信する専門家5人(男性4人、女性1人)を招き、八幡平市、盛岡市、花巻市、奥州市、一関市、平泉町の宿泊施設や観光施設を訪問して、台湾からの観光客受入のための現地指導を実施しました。また、指導に加え、周辺の観光スポットも視察いただきました。

宿泊施設や観光施設の館内表示、食事内容、応対など全般にわたってきめ細かな助言をいただいたほか、ブロガーの方には、帰国後に自分のブログに各地の情報を発信していただきました。

今回は、大手旅行社の一つ五福旅行社の林社長にも御参加いただき、八幡平市と一関市で歓迎レセプションを開催いたしました。現地での対応いただきました皆様に、この場を借りて御礼申し上げます。



現地指導の様子



八幡平市長を表敬訪問した台湾の皆さん

★台湾からの秋季チャーター便が運航されました

10月17日から10月31日まで、中華航空による台湾からの秋季花巻空港国際チャーター便が運航されました。

台北と高雄から各3往復、計12便(うち到着便は6便)が運航され、1700名余の方々がご利用いただきました。毎便の到着の際には来県者の方々に花巻空港国際チャーター便歓迎実行委員会(当協会事務局)から記念品をお渡ししました。

また、初便の到着に合わせて同実行委員会による歓迎レモニーも実施され、岩淵副会長(当協会専務理事)の挨拶の後、中華航空代表の機長のHuang Ping Minさんと客室乗務員のChen Ya Juさんに南部鉄器の急須を贈呈しました。今回花巻空港を利用した一

行は、4泊5日又は5泊6日の日程で中尊寺や狛鼻溪など東北各地を周遊し、紅葉や温泉を楽しみました。



歓迎セレモニーの様子

★台湾国際旅行博(ITF)参加報告

11月6日(金)から9日(月)まで台北市世界貿易センターで開催された台湾国際旅行博に参加しました。岩手県からは、当協会や岩手まるごとおもてなし隊を含め8団体計15名が参加し、東北の参加者と共に、多くの方に東北と岩手県を訪れていただけるようPRに努めました。

4日間の入場者は348千人を超え、土日は入場制限をされるほどで、特に日本ブースが集中するエリアは身動きできない時間帯もあり、台湾の方々の日本への関心の高さを実感しました。



岩手から参加した皆さん

★第56回岩手県観光協会観光土産品推奨審査会開催

食品や工芸品などを対象に行っている標記審査会も、56回を数え、今回の申請商品は75点、推奨期間は平成28年1月1日から平成29年12月31日までとなります。

観光土産品の発掘、育成を図るため毎年開催しておりますが、今回、審査委員から食品表示などについてかなり改善されてきている、とのお話をいただきました。申請は食品が大半を占めています。本年4月1日から食品表示法が施行され、お客様により分かりやすい表示が求められています。岩手の郷土色豊かなお土産品を、多くの皆様に提供できればと思います。

★そばっちぬいぐるみストラップ再入荷販売中!

再入荷しました。会員の皆様のご注文をお待ちしております。



★協会の主な動き

- 10月 5日～8日 韓国商談会(ソウル市)
- 17日 秋の台湾チャーター便 歓迎レモニー (いわて花巻空港)
- 19～23日 台湾専門家招請現地指導(県内)
- 11月 6日～9日 台湾ITF(台北市)
- 11日 観光土産品審査会
- 17日 観光客誘致説明会(名古屋市)
- 18日～20日 トヨタ改善現地指導
- 24日～27日 トヨタ改善現地指導
- 12月 1日 おもてなし経営セミナー(盛岡市)
- 2日 修学旅行誘致説明会(大阪府)
- 2日 おもてなしの心向上研修会(盛岡市)
- 14日～17日 トヨタ改善現地指導
- 17日～18日 エージェント招待会(釜石市、宮古市)